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成合地区では、平成２８年度の供用開始

を予定している新名神高速道路が整備され

つつあり、生活環境や営農環境が大きく変

化することが見込まれます。 

そのため、農林組合に「農地等土地利用

検討委員会」を設け、約１年間、９名の委

員が１３回の会議を行い、農林組合として

の考えをまとめてきました。また、その考

えを報告会を通じて居住者や地区外の地権

者、企業にも伝え、地権者がまとまって将

来の土地利用を考えることの必要性をご理

解いただきました。 

このような長期にわたる取組を経て、平

成２５年８月３１日（土）、「高槻市成合

南地区土地利用協議会」（以下「協議会」

という。）の設立総会が開かれました。 

総会では、会員総数５８名のうち、出席

１８名、委任３８名のもと、第１号議案

（規約の承認について）では、「異議な

し」と拍手で可決され、協議会が発足する

ことが承認されました。また、第２号議案

（役員の選出について）では、議長から農

地等土地利用検討委員会のメンバーを役員

とすること、さらには監事２名を推薦する

提案があり、「異議なし」と拍手で承認さ

れ、可決されました。 

会長に選任された津

田隆敏さんは、「成合

の将来の土地利用は、

地権者のみんなで考え

ていくべき。育ててく

れた成合への最後の奉

公と思って老骨に鞭打

ち、がんばっていきた

い。」と今後の意欲を

語りました。 
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役 員 

（敬称略） 

役 職 氏 名  

会 長 津田 隆敏  

副会長 森川 久男  

副会長 久保 茂光 

理 事 久保 秀明 

理 事 森川 武昭 

理 事 久保 政一 

理 事 入江 恭弘 

理 事 日下部 道雄 

理 事 岩 久晴 

監 事 岩 一成 

監 事 津田 雅弘 

相談役 岩 為俊 

相談役 岩 勝征 

 

高槻市成合南地区土地利用協議会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議会の目的 

「1000 年の歴史ある美しい成合」を念頭に置

き、地権者、関係者により、本地区にとって望

ましい将来の土地利用の検討を行い、良好なま

ちづくりを推進することを目的とします。 

    [規約第２条抜粋]

今後の活動 

・みなさんの意見を出し合って「将来の地区

のイメージ」をとりまとめます 

・「将来の地区のイメージ」を基に、地権者

のみなさんに土地利用の意向を伺います 

・「具体的な絵姿」を民間企業から募集し、

選定します 

津田会長 
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津田会長 

濱田市長 

 

 

協議会の発足とこれからの協議会活動への熱い思いを伝えるため、早速９

月２４日に、当協議会の主要メンバーが濱田高槻市長を訪問しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議会の津田隆

敏会長は、「成合

の将来の土地利用

は、すべての地権

者で考え、話し合

って決めていかな

ければなりません。

地権者が結集し、

やっと一歩踏み出

したところですの

で、引き続き一層

のご支援をお願い

します。」と、今後の決意を市長に向け熱

く語りました。 

これに対し、濱田

高槻市長も、「1000

年の歴史あるまちと

して、まちづくりに

取組む決意をお伺い

し、私としても大い

に期待しています。

まちづくりは、地域

の方々が主体となっ

て取り組むことで実

現するものであり、市としても全面的にバ

ックアップしていきます」。と心強い返答

をいただくことができました。 

 

■発 行：高槻市成合南地区土地利用協議会   

■事務局：高槻市都市創造部都市づくり推進課 TEL072-674-7551 FAX072-661-7008 

 

 
将来の成合に向けた決意を表明し、濱田高槻市長と握手を交す協議会の主要メンバー 

（左から津田雅弘監事、森川久男副会長、濱田市長、津田隆敏会長、岩勝征自治会長） 


